



Se reúne Consejo UMAG

Propondrán a Roque E. Scarpa para premio OEA

En esta ciudad deberá efectuar su próxima reunión el consejo directivo de la Universidad de Magallanes.

Como es natural, debe concurrir, como lo ha hecho tradicionalmente, uno de sus más destacados componentes, como lo es el Premio Nacional de Literatura, Roque Esteban Scarpa.

Es importante destacar que, en esta oportunidad, la Universidad está patrocinando una presentación ante la Organización de Estados Americanos, OEA, destinada a conseguir que se le otorgue al laureado poeta magallánico, el premio

Gabriela Mistral que fuera recientemente creado.

La determinación se debe adoptar justamente en estos días, ya que en primer lugar se requiere el visto bueno del homenajeado y luego cumplir con algunos requisitos que se consideran como indispensables, para que posteriormente se pueda materializar la iniciativa.

En todo caso, la sola mención de que existe el propósito de proponer el nombre de Roque Esteban Scarpa, para tan alta distinción, ha encontrado una favorable acogida en todos los sectores allegados al



Roque Esteban Scarpa

quehacer cultural, tanto en Magallanes, como en Santiago.

Los próximos días, serán determinantes, respecto de la forma de operar, para concretar este propósito.

Propondrán a Roque E. Scarpa para premio OEA. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Propondrán a Roque E. Scarpa para premio OEA. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile